

PRESSEMITTEILUNG

Formel D auf der IAA Pkw 2017

**Umfassendes Portfolio zur Qualitätssicherung sowie
Lieferantensymposium zu aktuellen Herausforderungen der Branche am
18. September**

**Troisdorf, 11. September 2017 – Als globaler Serviceanbieter für die
Automobil- und Zulieferindustrie präsentiert sich Formel D auch in
diesem Jahr vom 14. bis 24. September auf der Internationalen
Automobil-Ausstellung (IAA) in Frankfurt am Main. Mit Fokus auf das
Thema Qualitätssicherung bietet der Dienstleister Besuchern und
Fachpublikum in Halle 4.0 am Stand B04 Einblicke in sein umfangreiches
Portfolio.**

„Zukunft erleben“ lautet das Motto der 67. IAA-Ausgabe. Namhafte Unternehmen der weltweiten Automobilindustrie präsentieren unter anderem ihre Konzepte zum vernetzten und automatisierten Fahren sowie zu neuen Mobilitätsformen. Ganz in diesem Sinne zeigt Formel D an ihrem Stand neben Antworten auf aktuelle Herausforderungen des Marktes auch proaktive Lösungen für die künftige Unterstützung von Herstellern und Zulieferern. Zur Darstellung ihres umfassenden Dienstleistungsportfolios nutzt die Unternehmensgruppe einen Mix aus klassischen und interaktiven Präsentationselementen wie beispielsweise detaillierte Miniaturwelten, Schaukästen und Bildschirme.

Qualität im Detail

Besucher der Fachmesse erhalten am Formel D Stand einen Überblick über die Kompetenzen der Unternehmensgruppe mit dem Fokus auf Qualitätssicherung entlang der automobilen Wertschöpfungskette. Verschiedene, eigens für die Messe gestaltete Miniaturwelten

veranschaulichen ausgewählte Formel D Konzepte. Der Modellbau stellt die Abläufe und Implementierungsmöglichkeiten in übersichtlicher Form dar und zeigt darüber hinaus die Flexibilität der entsprechenden Konzepte im Hinblick auf den jeweiligen Kundenbedarf. Ergänzende Videoformate wie Image- oder Referenzfilme der Unternehmensgruppe sowie Schaukästen zu den Themen Vehicle, Parts und Service Readiness runden den Messestand ab. Die Formel D Experten freuen sich darauf, Besuchern einzelne Projekte detaillierter zu erläutern und auf einen regen Austausch mit ihnen.

Raum für Austausch

Wie bei der vergangenen Ausgabe veranstaltet Formel D auch in diesem Jahr im Rahmen der IAA ein Lieferantensymposium und unterstützt des Weiteren mit praxisnahen Einblicken in den Berufsalltag die Initiative „GoIng“ des Verbandes der Automobilindustrie zur aktiven Nachwuchsförderung. Unter dem Motto „Aktuelle Herausforderungen im Qualitätsmanagement in der Automobilindustrie“ widmet sich die Unternehmensgruppe bei ihrem Symposium derzeitigen wie künftigen Trends.

Über Formel D

Formel D ist ein weltweit aktiver Dienstleister der Automobil- und Zulieferindustrie. Das Unternehmen entwickelt Konzepte und skalierbare Lösungen für die Qualitätssicherung und Prozessoptimierung entlang der kompletten automobilen Wertschöpfungskette – von der Entwicklung über die Produktion bis hin zum Aftersales. Das 1993 gegründete Unternehmen mit Hauptsitz in Troisdorf bei Köln beschäftigt mehr als 7.000 Mitarbeiter und ist mit über 80 Standorten in 19 Ländern weltweit präsent. Der Geschäftsleitung des Unternehmens steht Dr. Jürgen Laakmann als CEO vor.

Pressekontakt

Formel D Unternehmensgruppe

Katharina Breuer, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

T +49 2241 / 996 222 | F +49 2241 / 996 8720

pr@formeld.com | www.formeld.com